

Pour diffusion immédiate

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Don de Ressources Métanor au Manoir Pierre-Guénette

**Chapais, le 31 juillet 2014** - Ressources Métanor, qui exploite la mine Bachelor à Desmaraisville, est fière de participer à la campagne de financement pour la construction du Manoir Pierre-Guénette en versant un don de 10 000 \$. La présidente d'honneur de cette campagne, Mme Muguette Bénédicti, est enchantée de cette réponse : *«Je suis très heureuse que cette compagnie minière ait laissé parler son cœur en soutenant sans retenue notre beau projet»*.

Le maire de Chapais, monsieur Steve Gamache, est également ravi de cette annonce : *«Nous nous réjouissons du geste posé par Ressources Métanor. Par cet engagement, cette société démontre clairement qu'elle soutient le développement de notre communauté»*. Ce geste s'inscrit d'ailleurs dans l'esprit du Comité de maximisation des retombées régionales pour la mine Bachelor et dont font partie les villes de Chapais, Chibougamau et Lebel-sur-Quévillon ainsi que Ressources Métanor.

Rappelons que le Manoir Pierre Guénette dédié aux personnes âgées en légères perte d'autonomie comprenant 16 unités de logements sera inauguré officiellement en septembre prochain.

- 30 -

Source : Steve Gamache  
Maire  
418-745-2511 poste 227